

Por estar conectado el: **16 / Febrero / 2009 a las 12:37 de la tarde**
 Has sido seleccionado como posible ganador de un **Mercedes (el modelo lo eliges tú)**.
 Si has llegado a tiempo, haz click aquí:

Tu dinero con
TOTAL
DISPONIBILIDAD
 con la cuenta **AZUL** 

Hoy es lunes, 16 de febrero de 2009

Qué.es

Edición Impresa | RSS | Móvil

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Clasificados Empleo Motor Qué Casas! Fotos Videos Blogs A-Z
Belleza Estilo Fotos

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

UN ESTUDIO RELACIONA MODA CON ARTE

La moda desde Felipe II a Jesús del Pozo

EFE , 15 de febrero de 2009.

Comenta

Un estudio realizado por investigadores de la Universidad de Granada ha llegado a la conclusión de que la moda está "íntimamente relacionada" con la creación artística, tras analizar este fenómeno y sus vinculaciones con el arte desde la época de Felipe II hasta la obra de diseñadores como Jesús del Pozo.



Una modelo luce una creación de Jesús del Pozo

• [La belleza y la moda también sufren la crisis](#)

El estudio, dirigido por el investigador **Luis Casablanca**, forma parte de un trabajo de investigación que lleva realizando desde hace 20 años la Facultad de Bellas Artes granadina, que es la primera en España que analiza en profundidad la moda como disciplina artística y su relación con la pintura, la escultura o la arquitectura.

Los investigadores de la Universidad granadina afirman que la relación entre la moda y el arte existe tanto por el componente creativo como por el técnico que ambas disciplinas comparten, ya que la creación de moda da como resultado una colección de ropa, de la misma forma que el proceso de la pintura concluye en un cuadro.

Para establecer esta conexión se han tenido en cuenta, por un lado, la obra de artistas relacionados con el mundo de la moda -como Klimt, Dalí o Picasso-, y por otro, los diseños de los llamados 'nuevos creadores' españoles, como **Adolfo Domínguez, Francis Montesinos o Jesús del Pozo**.

Un paseo por la Historia

El trabajo se ha dividido en varios bloques, a través de los cuales se ha realizado un **recorrido histórico por la moda española** que ha permitido establecer su conexión con el mundo artístico en distintas épocas.

Tras definir qué es la moda desde distintas disciplinas -como la sociología, la psicología, la antropología o la semiótica-, un segundo capítulo analiza este fenómeno en la época de Felipe II, y concluye que en ese período España era exportadora de tendencias y costumbres y se convirtió en el centro del mundo de la alta costura.

El resto del estudio se centra en diseñadores actuales como **Mariano Fortuna, Jesús del Pozo o Cristóbal Balenciaga**, cuyo trabajo "es considerado hoy en día como 'obra artística'", según afirman los investigadores.

El autor del documento, Luis Casablanca, es profesor del departamento de Dibujo de la Facultad de Bellas Artes de Granada, y fue galardonado en 2008 con el Premio Nacional de Investigación Cultural Marqués de Lozoya, que concede el Ministerio de Cultura.

Anuncios Google

Escuela Moda

Encuentra el curso de diseño y moda que necesitas. Infórmate.
www.aprendemas.com

Estilos L'Oréal 2009

Descubre las últimas tendencias del cabello con L'Oréal Paris
www.loreal-paris.es/tendencias

6 grandes vinos - 50% dto

Vinoselección Club de Vinos Gratis
 Curso Cata valorado = 39,90€
www.vinoseleccion.com

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter



De Mirasierra a Madrid, en Metro.
 Más cerca de todo, más cerca de todos.

Noticias de Portada

TAMBIÉN DECLARARÁ SAMUEL, OTRO DE LOS DETENIDOS

Reciben al ex novio de Marta con gritos de 'asesino' en el juzgado

Comenta



Antes de las 11.00 horas de hoy, día en que se cumplían las 72 horas desde la detención de ambos, Miguel y Samuel llegaron en coche a dependencias judiciales para prestar declaración ante el juez.

- [Marta fue sacada en silla de ruedas y luego transportada en moto](#)
- [Detenido un menor por encubrir el crimen de Marta del Castillo](#)

 [Video: La casa de Marta se llena de flores y velas](#)

 [Pinche para ver las imágenes de la búsqueda](#)

 [Diario Mayor: Réquiem por Marta](#)

RECUPERADOS NUEVE CADÁVERES

Se eleva a 14 el número de inmigrantes muertos en Lanzarote

Comenta



El número de inmigrantes muertos en la costa de Tegüise (Lanzarote) se eleva ya a 14 personas, de las que nueve han sido rescatadas sin vida durante la mañana de hoy mientras que otros cinco...

SE DESPLOMÓ UN 28,6% EN 2008

La compraventa de vivienda, en caída libre

Comenta

Bienvenido a Gente 

Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso Iniciar sesión Registro